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Audiência pública na Alerj reúne diversos 
setores em prol da requalificação da 
Fazenda Colubandê de São Gonçalo

Alerj aprova inclusão de LIBRAS nos cursos de formação de agentes de segurança pública
O plenário da Assembleia Le-

gislativa do Rio (Alerj) aprovou 
em 1ª discussão, nesta quinta-
-feira (17/03), o Projeto de Lei 
1104/2019, do deputado estadu-
al Renato Zaca (PTB), para que os 
cursos de formação de agentes 
de segurança pública no Estado 

do Rio de Janeiro incluam a Lín-
gua Brasileira de Sinais (LIBRAS). 

A proposta, que agora terá 
de ser votada em 2ª discussão, 
recebeu pareceres favoráveis 
das comissões de Constituição 
e Justiça; Pessoa com Deficiên-
cia; e Segurança Pública.

O deputado Renato Zaca 
considera fundamental  resol-
ver as dificuldades de comuni-
cação com as pessoas surdas, 
para garantir um melhor aten-
dimento ao público com defi-
ciência auditiva e de fala.

Segundo o Censo 2010 do 

Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), há cerca de 
800 mil pessoas surdas ou com 
deficiência no Estado do Rio de 
Janeiro, e 9,3 milhões no Brasil.

“A segurança pública pre-
cisa ser mais inclusiva. A 
partir do momento em que 

os agentes tiverem pleno en-
tendimento da Língua Brasi-
leira de Sinais, com certeza 
poderão oferecer um  melhor 
atendimento e socorro, além 
de orientar o público com de-
ficiência auditiva”, defende o 
deputado Renato Zaca.

epresentantes 
da sociedade 
civil e dos po-
deres estadual 
e municipal 
de São Gonça-
lo se reuniram 
nesta quinta-
-feira, 17/03, 
em audiência 
pública para 

debater a importância de transformar a 
Fazenda Colubandê em parque estadual. 
O evento, que aconteceu na Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de Janeiro, foi 
promovido pelo Comissão de Esporte, pre-
sidida pelo deputado estadual Ronaldo An-
quieta, autor do Projeto de Lei  5113/2021, 
que trata da pauta.

“Com esta audiência pública consegui-
mos cumprir mais uma etapa para que 
possamos aprovar este Projeto de Lei 
que requalifica e torna este patrimônio 
histórico em Parque Estadual Fazenda 
Colubandê. Isso é fruto de solicitação do 
povo de São Gonçalo, da classe artística 
da cidade, que sabe da importância des-
te equipamento. Nosso papel foi acolher, 
construir e desenvolver este projeto den-

R
tro do Estado. A Fazenda Colubandê é 
um patrimônio que precisa ter um olhar 
diferenciado, e só temos que agradecer a 
todos que estiveram envolvidos na cons-
trução desta proposta, e que Deus nos 
abençoe para que a gente possa aprovar 
este projeto, e que o governador Cláu-
dio Castro sancione e que vire lei, e que 
este patrimônio seja referência em nosso 
País”, destacou Ronaldo Anquieta.

A mesa de debates foi composta pelo 
deputado estadual Eliomar Coelho, pre-
sidente da Comissão de Cultura da Alerj, 
Mauro Pazzini, representante do Insti-
tuto do Patrimônio Histórico e Artístico 
Nacional (IPHAN), professor Ruy Anice-
to, da Universidade do Estado do Rio de 
Janeiro (UERJ), Cleise Campos, do Fórum 
Municipal de Cultura de São Gonçalo, 
Edmilson Monteiro, da Fundação Centro 
Universitário da Zona Oeste do Rio de 
Janeiro (UEZO),  tenente-coronel Chris-
tiano  Dantas, comandante do Comando 
da Polícia Ambiental, e pelo vereador Ro-
mário Régis, presidente da Comissão de 
Cultura de São Gonçalo.

“Tenho certeza que este projeto será 
aprovado pela Alerj e cabe a execução 
do governo do estado. Mas cabe também 

aos movimentos sociais continuar com 
esta luta. A Fazenda colubandê perten-
ce a todos, e cabe a todos nós a sua pre-
servação. Vamos trabalhar juntos para 
que isso se torne realidade”, disse o de-
putado Eliomar Coelho.

História
A Fazenda Colubandê é um monu-

mento histórico localizado no 2º distrito 
de São Gonçalo. Suas instalações ficaram 
sem uso e abandonadas desde a saída do 
Batalhão de Polícia Florestal e de Meio 
Ambiente da PMERJ, em julho de 2012. 
O espaço é tombado pelo Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artístico Nacional 
(IPHAN), e é um importante exemplar da 
arquitetura rural brasileira, além de ter 
sido a maior produtora de cana-de-açucar 

do século XIX. A Fazenda faz parte de um 
dos espaços históricos mais importantes 
do Brasil, e é um dos únicos imóveis do 
País com arquitetura setencista preserva-
da localizada em área urbana, além de ser 
um marco cultural de construção do povo 
e da cidade de São Gonçalo. 

“Sei da dificuldade que o município 
tem e da ausência de uma área de educa-
ção ambiental como aquela. O Comando 
Ambiental é a favor, e estamos lá para ser 
parceiro deste projeto”, completou o te-
nente-coronel Christiano  Dantas.

“Se a população não cobrar, um monu-
mento não sobrevive. Como arquiteto do 
IPHAN quero ver a Fazenda Colubande 
recuperada, e que não diminua a luta, pois 
aquele espaço merece ser recuperado e 
preservado”, disse Mauro Pazzini.

INFORMAÇÕES DE NOTÍCIAS DO POVO
TEL: 3589- 5684             99627-0850TEL: 3589- 5684             99627-0850

Expediente

CNPJ: 18.504.042/0001-25
Av. Graça Aranha, nº 206, sala 301

PROJETO GRÁFICO/DIAGRAMAÇÃO: Renato Ferreira 
COSELHO EDITORIAL: Antônio Elias Filho/Ernesto da Silva
DIRETOR DE MARKETING: Antônio Elias Filho

Email: jornalinfopovo@gmail.com

Audiência pública para debater a importância de transformar a Fazenda Colubandê em parque estadual



Sábado 19 a Segunda 21 de Março de 2022

POLÍTICAGERAL 3
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSFEDERAl

m i n i s t r o 
A l e x a n d r e 
de Moraes, 
do Supre-
mo Tribu-
nal Federal 
(STF), de-
t e r m i n o u 
que as pla-
t a f o r m a s 
digitais e 

provedores de internet ado-
tem mecanismos para inviabi-
lizar a utilização do aplicativo 
Telegram no país.

Moraes atendeu a um pe-
dido da Polícia Federal, que 
apontou ao Supremo que “o 
aplicativo Telegram é noto-
riamente conhecido por sua 
postura de não cooperar com 
autoridades judiciais e poli-
ciais de diversos países, inclu-
sive colocando essa atitude 

O
não colaborativa como uma 
vantagem em relação a outros 
aplicativos de comunicação, o 
que o torna um terreno livre 
para proliferação de diversos 
conteúdos, inclusive com re-
percussão na área criminal”.

A TV Globo apurou que 
a ordem para o bloqueio do 
aplicativo de mensagens 
ainda está em fase de cum-
primento. As empresas estão 
sendo notificadas pela Agên-
cia Nacional de Telecomuni-
cações (Anatel).

Moraes estabeleceu ainda 
que quem não obedecer a de-
cisão fica sujeito a multa diá-
ria de R$ 100 mil.

Bloqueio de perfis
A PF tentou o contato com a 

plataforma Telergam pelos ca-
nais disponíveis, a fim de en-

Determinação atende a pedido da Polícia Federal e foi encaminhada a provedores e plataformas digitais, que terão que interromper acesso dos usuários ao aplicativo

Foto: Milan Krasula

Moraes determina bloqueio 
do aplicativo de mensagens 
Telegram em todo o Brasil

caminhar as ordens judiciais 
de bloqueio de perfis, indica-
ção de usuários, fornecimento 
de dados cadastrais e suspen-
são de monetização de contas 
vinculadas a Allan Lopes dos 
Santos, não obtendo resposta 
em nenhuma das ocasiões.

Em sua decisão, Moraes 

afirmo que "a plataforma Te-
legram, em todas essas opor-
tunidades, deixou de atender 
ao comando judicial, em total 
desprezo à Justiça Brasileira".

O ministro disse que "o des-
respeito à legislação brasileira 
e o reiterado descumprimento 
de inúmeras decisões judiciais 

pelo Telegram, – empresa que 
opera no território brasileiro, 
sem indicar seu representante 
– inclusive emanadasdo SU-
PREMO TRIBUNAL FEDERAL – 
é circunstância completamen-
te incompatível com a ordem 
constitucional vigente, além 
de contrariar expressamente 

Incomodado com os ru-
mos da federação formada 
com o Cidadania, o secre-
tário-geral do PSDB no Rio, 
Max Lemos, está com um pé 
fora do partido. Nesta quin-
ta-feira, Max, que também é 
secretário estadual de Obras, 
recebeu convites para mi-
gração de partidos como PL, 
PROS e União Brasil. A inter-
locutores, ele disse que espe-
ra uma definição da direção 
tucana até esta sexta para 
bater o martelo em relação à 
possível saída da legenda.

Seu principal incômodo 
ocorre pelo possível apoio ao 
Palácio Guanabara a um can-
didato que não seja o gover-
nador Cláudio Castro (PL), de 
quem é subordinado direto.

Max teme que o apoio à 
federação seja direcionado a 
um candidato apoiado pelo 
prefeito da capital fluminen-
se, Eduardo Paes (PSD). Pelo 
acordo nacional, o Cidadania 
deve ditar os rumos da fede-
ração no Rio. Amigo pessoal 
de Paes e candidato a vice-

-governador em 2018 ao lado 
do prefeito do Rio, o ex-de-
putado Comte Bittencourt 
(CDD) defende o apoio à 
chapa encabeçada por Felipe 
Santa Cruz (PSB) ou Rodrigo 
Neves (PDT).

Com influência na Bai-
xada e com o nome turbi-
nado pelas inaugurações 
realizadas pela Secretaria 
de Obras, Max também es-
pera ser cotado para vice na 
chapa de Castro, em caso de 

Sonhando ser vice na chapa de Castro, 
Max Lemos deve deixar o PSDB

O presidente norte-america-
no, Joe Biden, e o líder chinês, 
Xi Jinping, conversaram por 
telefone nesta sexta-feira, 18, 
sobre a guerra entre Rússia e 
Ucrânia que já chega ao seu 23º 
dia. Segundo a televisão estatal 
da China, Xi Jinping disse que 
“crise na Ucrânia não é algo que 
gostaríamos”. A reunião entre os 
líderes era uma tentativa de fazer 
com que o presidente da China 
se distancie de Vladimir Putin. 
Durante a conversa, que durou 
cerca de duas horas, Xi Jinping 
falou que ambos os países pre-
cisam assumir suas responsa-
bilidades internacionais e que, 
como membros permanentes do 
Conselho de Segurança da ONU 

Thalissa tinha 27 anos

Em reunião com Biden, Xi Jinping pede 
trabalho conjunto pela paz mundial

migração. No PSDB, a em-
preitada é considerada pra-
ticamente inviável, já que 
um vice tucano desagrada-
ria a família Bolsonaro.

Como moeda de negocia-
ção, Max ameaça levar para 
seu novo partido a nominata 
montada para o PSDB com 
vistas nas eleições deste 
ano. Nas projeções do parti-
do seria possível eleger três 
deputados federais e quatro 
estaduais no Rio.

e como as duas maiores econo-
mias do mundo, “cabe a nós não 
apenas orientar as relações sino-
-americanas no caminho certo, 
mas assumir nossas responsabi-
lidades internacionais e traba-
lhar pela paz e tranquilidade 
no mundo”. De acordo com um 
breve documento divulgado 
pela rede pública CCTV, o pre-
sidente chinês alertou que as 
relações entre os Estados não 
podem chegar ao confronto ar-
mado. “Conflitos e antagonis-
mos não beneficiam ninguém. 
Paz e segurança são os bens 
pelos quais a comunidade in-
ternacional deveria estar mais 
interessada”, disse ao presi-
dente dos Estados Unidos.

Foto: Maryanna Oliveira

Max Lemos ao lado de Claudio Castro
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Em fileiras organizadas, 109 carrinhos de bebê foram expostos pela prefeitura de Lviv como forma de protesto pelas mortes de crianças na guerra 

nquanto a Ucrânia lamenta seus 
mortos, dezenas de carrinhos de 
bebê vazios foram alinhados na 
praça central da cidade de Lviv 
nesta sexta-feira para simbolizar 
as crianças mortas no país desde 
a invasão da Rússia.

A prefeitura de Lviv 
colocou 109 carrinhos de 

bebê em fileiras organiza-
das — um para cada crian-
ça morta desde o início da 
guerra, segundo autorida-
des ucranianas.

Dois ursinhos de pelú-
cia foram colocados em um 
porta-bebês azul brilhante. 
Uma garotinha sentada em 

um banco segurava uma pe-
quena bandeira ucraniana.

Lviv, no oeste da Ucrânia, atraiu 
centenas de milhares de ucrania-
nos em busca de abrigo para longe 
da linha de frente da guerra.

— Lembre-se de seus filhos 
quando eles eram pequenos e 
sentados em carrinhos como 

esses — disse Zhuravka Nata-
lia Tonkovyt, uma cidadã ca-
nadense de origem ucraniana 
que estava passando, falando 
como se estivesse se dirigindo 
a mães russas.

— Algumas (crianças) não 
serão colocadas nesses car-
rinhos porque estão mortas. 

Compare com seus próprios 
filhos, lembre-se de seus senti-
mentos em relação a seus pró-
prios filhos. Não quero ver car-
rinhos vazios — acrescentou.

A Rússia diz que sua ação 
na Ucrânia é uma “operação 
militar especial” e que não tem 
como alvo civis.

Shows de cantores pop, mú-
sicas nacionalistas, bandeiras, 
telões e efeitos especiais. Esse 
foi o cenário no qual o presiden-
te da Rússia, Vladimir Putin, 
discursou para cerca de cem mil 
pessoas em um estádio de Mos-
cou nesta sexta-feira (18).

Em meio à guerra da Ucrânia, 
o líder russo fez um discurso re-
cheado de tons nacionalistas e 
afirmou que seu país nunca teve 
"tanta força" como agora.

Ovacionado por apoiadores, 
Putin enalteceu ainda as tropas 
russas que estão na Ucrânia e 
parabenizou soldados que estão 
lutando no front. Para justificar 
o que chamou de "operação mi-
litar" no país vizinho, o líder rus-
so alegou que está salvando os 
ucranianos de forças neonazistas 
e "evitando um genocídio" por lá.

"A Rússia já tinha feito todo o 
possível para levantar a Crimeia. 

Sebastopol criou uma barreira 
contra os neonazistas, e as pes-
soas em Donbass também não 
concordaram com esse governo", 
discursou o presidente russo.

Oficialmente, o evento foi 
realizado para celebrar os oito 
anos da anexação pela Rússia 
da região da Crimeia, que an-
tes pertencia à Ucrânia. A festa 
ocorreu no estádio de Luzhniki, 
que, em 2018, sediou a cerimô-
nia de abertura e a partida final 
da Copa do Mundo, vencida 
pela França. Construído na dé-
cada de 1950, o estádio sediava 
também jogos da seleção de fu-
tebol da União Soviética.

Com capacidade para 90 mil 
pessoas, o local estava totalmen-
te lotado por pessoas balançando 
bandeiras da Rússia e vestidas 
com as cores do país. Do lado de 
fora, centenas de pessoas tam-
bém acompanhavam a festa den-

'Nunca tivemos tanta 
força', diz Putin em estádio 
lotado em Moscou

Thalissa tinha 27 anos

Foto: Reprodução

Vladimir Putin, discursou para cerca de cem mil pessoas em um estádio de Moscou nesta sexta-feira (18)

E

tro do estádio através de um telão.
Antes e depois do discurso 

de Putin, houve shows com no-
mes do pop russo que apoiam 
o regime atual ou que ainda 
não se manifestaram contra a 
guerra. Artistas cantaram tam-
bém clássicos do nacionalismo 
do país e canções que enalte-
cem soldados de guerra.

Interrupção da transmissão
Mas um episódio roubou as 

atenções. Já na parte final do 
discurso de Putin, a transmis-
são, feita pela TV estatal russa, 
foi bruscamente interrompida 
e transferida para um show 
que havia sido transmitido 
pouco antes do discurso do 
presidente russo.

Houve rumores de que algum 
episódio inesperado pudesse 
ter causado a interrupção, mas o 
Kremlin alegou que houve uma 
falha técnica e, por isso, o trecho fi-
nal do discurso não pode ser trans-
mitido no momento. Putin deixou 
o estádio logo após o discurso, 
segundo relataram a agências de 
notícias assistentes do evento.

Na Ucrânia, carrinhos de bebê vazios são carrinhos de bebê vazios são 
símbolo de crianças mortas na guerra símbolo de crianças mortas na guerra 
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Polícia Civil 
informou que 
o assassinato 
do engenheiro 
Gabriel da Sil-
va Leite, de 34 
anos, na Tijuca, 
na Zona Nor-
te do Rio, não 
teve uma moti-

vação. O criminoso, identificado 
como Willian Ferraz do Carmo, 
de 26 anos, escolheu a vítima de 
forma aleatória após descer do 
Morro do Salgueiro, também na 
Zona Norte, na semana passada. 
Ainda segundo a polícia, após o 
crime, o suspeito seguiu cami-
nho pela Conde de Bonfim, ele 
teria pego a faca novamente ao 
se aproximar de outro pedestre, 
mas desistiu e guardou a arma.

— Ele desceu o Morro do 
Salgueiro e seguiu pela Conde 
de Bonfim e atacou a primeira 
pessoa que viu pela frente. Não 

A
houve roubo, ele não levou ne-
nhum pertence. É um crime 
que nos provocou estranheza, 
pois foi aleatório — disse o de-
legado Cassiano Cortes.

Em um primeiro depoimen-
to, William disse que não conhe-
cia a vítima e que não tinha mo-
tivo. Ele saiu de casa, no Morro 
do Salgueiro, por volta de 1h e 
retornou para casa às 6h. A po-
lícia encontrou imagens do cri-
minoso caminhando por outras 
ruas da Tijuca até que tomasse o 
caminho de volta para casa.

— Ele saiu apenas com a inten-
ção de matar e atacou a primeira 
pessoa com quem teve contato. 
Nas demais imagens reconsti-
tuímos o caminho e vemos que 
ele andou por diversas ruas da 
Tijuca. Chegamos até o endereço 
após uma apuração do Disque-
-Denúncia, que depois indicou a 
localização dele em Ramos tam-
bém — completou Cortes.

'Atacou a primeira pessoa que viu pela 'Atacou a primeira pessoa que viu pela 
frente', diz delegado sobre homem que frente', diz delegado sobre homem que 
matou engenheiro a facadas na Tijucamatou engenheiro a facadas na Tijuca

O suspeito segue preso na De-
legacia de Homicídios, onde será 
ouvido mais uma vez nesta sex-
ta-feira. Preso preventivamente, 
ele deve passar por audiência de 
custódia na próxima segunda-fei-
ra. De acordo com o depoimentos 
de familiares, William, que não 
possui antecedentes criminais, era 
descrito como um rapaz calmo.

— Chama atenção até pela 
brutalidade em uma ação sem 
motivos. Nós analisamos horas 
e horas de imagem e não en-
contramos nenhum desenten-

dimento, sequer conversa entre 
eles. Nenhuma das testemu-
nhas relata algum tipo de com-
portamente agressivo por parte 
do William. Então é um crime 
que nos causa espanto e estra-
nheza pela falta de motivação e 
a brutalidade tão grande do ata-
que — finalizou o delegado.

Na quinta-feira, dezenas de pa-
rentes e amigos do engenheiro se 
reuniram na Igreja Santo Afonso, 
na Tijuca, para a missa de sétimo 
dia em homenagem a ele.

Para Felipe Maginário, amigo 

de Gabriel há 30 anos, o crime 
não teve motivação. Ele reforçou 
que não houve discussão antes 
do assassinato e que Gabriel não 
tinha inimizades.

— Gabriel era maravilhoso. 
Um cara tranquilo, não criava 
problema com ninguém. Não 
teve discussão nenhuma antes 
dele ser apunhalado pelas cos-
tas. Ninguém discute e sai an-
dando tranquilo na rua. O crime 
foi pavoroso, as imagens não 
saem da minha cabeça — afir-
mou, emocionado.

Faltava pouco mais de um mês 
para Andressa Christine Medeiros 
dos Santos, de 33 anos, completar 
10 anos na Polícia Militar, quando 
recebeu a notícia de sua expulsão 
da corporação. A ex-cabo da PM é 
acusada de participar de diversos 
eventos sociais e compartilhar, 
nas próprias redes, uma rotina de 
exercício na academia, isto en-
quanto estava afastada do serviço 
por licença médica. Tal conduta 
foi descrita como "transgressão 
disciplinar de natureza grave" no 
boletim interno da corporação 
que comunicava a expulsão. A 
agora ex-agente, mulher de tem-
peramento forte, disse que não 
está disposta a perder tudo o que 
conquistou como policial por 
conta de uma “calúnia”. Em en-
trevista, Andressa Christine faz 
várias acusações à Polícia Militar 
sobre o caso. A reportagem entrou 
em contato com a PM, mas não 
houve retorno até a publicação.

Por que você foi excluída 
da corporação?

Eu não tenho objetivo de ata-
car ninguém. Eu só me defendo. 
Estou sendo caluniada. Sofri 
assédio. É isso que está aconte-

cendo. De uns tempos para cá, 
passei a ser perseguida. Fui jul-
gada pelo Conselho de Discipli-
na por três oficiais competentes 
designados para me julgar. Fui 
julgada e absolvida. Depois sou 
excluída? Como é que é isso?

A sua exclusão não foi pelo 
conselho da Polícia Militar?

Eu passei por um Conselho de 
Disciplina que durou meses. Hou-
ve as audiências no âmbito mili-
tar, que funcionam como na Justi-
ça comum, em que foram ouvidas 
várias testemunhas de acusação. 
Fiz minha defesa. Fui julgada por 
três oficiais que votaram a meu 
favor, pela minha permanência 
na corporação. E o comandante 

'Não cometi nenhum crime’, diz ex-PM expulsa por fotos 
em eventos e na academia durante licença médica

O Portal dos Procurados do 
Disque-Denúncia (2253-1177) 
divulgou cartaz pedindo infor-
mações que ajudem a polícia a 
encontrar Fernanda Gonçalves 
de Carvalho Donato. Ela teve a 
prisão preventiva decretada pelo 
juízo da 36ª Vara Criminal do Tri-
bunal de Justiça do Rio de Janei-
ro por suspeita de envolvimento 
na morte do vizinho e analista 
judiciário aposentado Carlos Jor-
ge Rodrigues Jaber, de 65 anos.

A vítima teve uma substân-
cia tóxica injetada no braço es-
querdo que provocou edema 
pulmonar e infarto. Fernanda 
foi denunciada pelo Ministério 
Público por suspeita de ser a 
pessoa que injetou a substância 
no vizinho e, em seguida, ter 
esvaziado o apartamento dele, 
roubando cafeteira, televisão, 
celulares, euros, além de um 
Onix 2020, totalizando um pre-
juízo de cerca de R$ 103 mil.

De acordo com investiga-
ções da 23ª DP (Méier), Fer-
nanda Gonçalves de Carva-
lho Donato se aproximou do 
analista judiciário aposentado 
após ele ficar viúvo e passou 
a frequentar o apartamento 

A Polícia Militar expulsou de seus quadros, no último dia 12

Thalissa tinha 27 anos

Imagens de câmeras de segurança mostram o engenheiro de produção Gabriel Barbosa Leite, de 34 anos, sendo esfaqueado 

Portal divulga cartaz com foto de suspeita de 
matar vizinho com injeção de substância tóxica

do meu batalhão também votou 
a favor. Foram quatro votos ao 
todo favoráveis. Aí, na Correge-
doria Interna, resolveram me ex-
cluir. É no mínimo estranho, né?

Por que isso ocorreu, já que 
você disse que foi absolvida?

Eu não cometi nenhum cri-
me. Eles tentaram me imputar 
o crime de estelionato. Dizer 
que eu cometi fraude na minha 
licença para tratamento de saú-
de é uma calúnia. Um dos ofi-
ciais que me persegue tentou 
me imputar vários crimes. Mes-
mo depois de absolvida. Isso foi 
para eu não sair sem nada. Para 
isso, eles decidiram me dar uma 
transgressão grave.

dele, na Rua São Gabriel. Entre 
meia-noite e 3h30m do dia 29 
de dezembro do ano passado, 
ela teria entrado no imóvel.

Imagens de câmeras de se-
gurança do prédio flagraram 
a mulher disfarçada, vestindo 
túnica larga e máscara contra 
a Covid-19, logo após o crime, 
levando os pertences da vítima 
em malas.Segundo o inquérito, 
vídeos mostram que Fernanda 
colocou os objetos no carro 
do aposentado, que estava na 
garagem do edifício, e dirigiu 
até o estacionamento de uma 
farmácia nas redondezas. No 
local, ela retirou seu disfarce 
e fez fotografias do Onix que 
foram publicadas em anúncios 
nas redes sociais.

Horas mais tarde, às 11h33m, 
ela foi vista na cidade de Saqua-
rema, na Região dos Lagos, tro-
cando o veículo por outro, ano 
2005, da marca BMW.

Na delegacia, os advogados 
de Fernanda alegaram inocên-
cia, informando que ela reali-
zava exames no momento do 
crime. Com a prisão preventiva 
decretada, Fernanda é conside-
rada foragida.

 Foto: Reprodução 

 Foto: Reprodução
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s projetos 
c o n t e m p l a -
dos pelo 
Edital Mes-
tre Irani, por 
meio da Lei 
Aldir Blanc, 
c o n t i n u a m 
dando frutos 
em Japeri. 

Neste sábado (19), a cidade 
está com uma programação 
repleta de atividades cultu-
rais, totalmente gratuitas, 
que vão desde a venda de 
produtos confeccionados 
por artesãos, realização do 
baile de carnaval para a ter-
ceira idade e oficina de en-
cadernação.

E é no Dia do Artesão, 
comemorado neste sábado, 
que os japerienses poderão 
participar da Feira de Eco-

O
nomia Solidária, às 10h, na 
Quadra do bairro Eucalip-
tos, onde terão os melhores 
produtos nas áreas de gas-
tronomia, artesanato, agri-
cultura familiar e apicultura 

Também no mesmo lo-
cal haverá palestras em 
comemoração ao Dia Inter-
nacional Contra Discrimi-
nação Racial, além de teste 
de hepatite C, pré-cadastro 
de carteira para artesãos, 
oficinas de crochê, entre 
outros serviços.

Pela tarde, a partir das 
14h, é a vez da Oficina de 
Encadernação, que aconte-
cerá no Ateliê Manuscrito, 
no bairro Nova Belém. Para 
essa atividade, é necessário 
inscrição prévia. Já o Pro-
jeto “Baila Comigo”, de Li-
lian Lima, reunirá idosos de 

Eventos culturais Eventos culturais 
gratuitos agitam gratuitos agitam 
JaperiJaperi

todas as idades em um baile 
temático de carnaval, a partir 
das 16h, no Centro Cultural 
Deputado Luiz Eduardo Ma-
ron, no Mucajá. A entrada é 
gratuita e o uso de máscara é 
obrigatório. Não há necessi-

Uma das principais emer-
gências da Baixada Fluminen-
se, o Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI) está com seu 
estoque de sangue em situação 
crítica. O número de doações 
para o Banco de Sangue caiu 
cerca de 60% nos dois primei-
ros meses deste ano.

Entre janeiro e fevereiro, fo-
ram coletadas 503 bolsas (243 e 
260, respectivamente). Até me-
ados deste mês, o número está 
em 173. A situação do estoque 
é crítica porque são necessárias, 
no mínimo, 600 bolsas mensais 
para atender a demanda.

“As cirurgias eletivas e as 
de urgência, que são feitas 
diariamente no HGNI têm 
em comum a necessidade de 
transfusão sanguínea”, afirma 
o diretor-geral do HGNI, Joé 
Sestello. “Por isso, precisamos 
manter nosso estoque abaste-
cido, mas, infelizmente, não 
estamos conseguindo sequer 
atingir metade da meta mensal 
de 600 doações. Estes números 
causam preocupação, pois essa 
redução pode afetar a assistên-
cia aos pacientes nas salas de ci-
rurgias. É urgente a necessidade 
da doação de sangue de todos 

os tipos, mas principalmente de 
pessoas com sangue O+ e O-. Es-
ses são as mais urgentes”.

O banco de sangue do HGNI, 
que funciona de segunda a sex-
ta-feira, das 7h30 às 12h30, con-
tinua seguindo as medidas sani-
tárias de prevenção à Covid-19. O 
uso de máscara facial é obrigató-
rio. Além disso, todos os espaços 
passam por desinfecção regular 
ao longo do dia, tornando o local 
mais seguro para o doador.

Quem pode doar
– Pessoas de 18 a 69 anos, sen-

do que maiores de 60 anos pre-
cisam ter doado anteriormente;

– É necessário estar bem de 

Baixo nível de doações deixa estoque de sangue do 
Hospital Geral de Nova Iguaçu em situação crítica

Hoje (18) foi dia de celebrar 
com muita alegria e informação, 
no Hospital Municipal Duque, o 
Dia Internacional da Mulher , co-
memorado no dia 08 de março. A 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Duque de Caxias promoveu um 
encontro para as pacientes com 
palestras sobre a saúde feminina e 
coleta de exame preventivo, entre 
outros serviços.

A paciente da unidade, Maria da 
Penha de Oliveira, de 58 anos, fez 
questão de ressaltar a importância 
da prevenção e conscientização 
das mulheres sobre o cuidado com 
a saúde feminina. Ela parabenizou 
toda a equipe médica do Hospital 
pela iniciativa em promover ações 
que estimulam o autocuidado.

“Eu quero dar parabéns a todos 
os envolvidos. O espaço reserva-

Entre janeiro e fevereiro, foram coletadas 503 bolsas (243 e 260, respectivamente)

Thalissa tinha 27 anos

Hospital Municipal Duque comemora o 
mês da mulher com palestras e prevenção

saúde e pesar mais de 50 quilos;
– Quem foi vacinado contra 

a Covid-19 deve aguardar sete 
dias para fazer a doação;

– Quem contraiu a Co-
vid-19 só poderá doar após 
30 dias de recuperação com-
pleta do quadro;

– Não é necessário estar em 
jejum, mas a doação é contrain-
dicada para pessoas que inge-
riram bebida alcoólica no dia 
anterior ou comidas gordurosas 
nas últimas 4h;

– Menores de idade também 
podem doar. Basta que os pais 
ou responsáveis assinem o ter-
mo de autorização disponibili-
zado no site do Hemorio;

do para a palestra foi decorado 
com muito carinho e isso reflete o 
amor que a equipe médica sente 
por nós, pacientes. Outro ponto 
que também quero falar é que as 
mulheres se cuidem. O Hospital 
Duque está de braços abertos para 
receber e cuidar de vocês”, aconse-
lhou a paciente.

Já a diretora médica do Hospital 
Municipal Duque, drª Raquel Be-
atriz, contou que o evento foi rea-
lizado com muito carinho e amor 
para todas as mulheres. “Quere-
mos que elas sintam-se acolhidas 
e ouvidas nesta unidade. Será re-
alizada uma palestra ministrada 
pela enfermeira Alessandra Furta-
do cujo tema será prevenção con-
tra o câncer do colo do útero e uti-
lização de preservativo”, informou 
a diretora.

dade de inscrição prévia.   
De acordo com o secre-

tário municipal de Cultura, 
Jorge Braga Jr. , os projetos 
seguem até maio. Ao todo 
foram 37 projetos selecio-
nados por meio do Edital 

Mestre Irani. “Neste mo-
mento os agentes culturais 
estão apresentando seus 
trabalhos com recursos da 
Lei Aldir Blanc, que veio em 
socorro aos artistas por con-
ta da pandemia”, explicou o 

Foto: Reprodução

Iniciativas são dos projetos selecionados pelo Edital Mestre Irani financiados com recursos da Lei Aldir Blanc, que socorreu os artistas durante a pandemia
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ma das ban-
das de maior 
evidência do 
cenário Pop/
Rock Nacio-
nal, formada 
por Kim, Júlio 
Cézar e Gui-
lherme Mor-
gado, acaba de 

lançar o single “Quando se Per-
de é Que se Dá Valor”.

A canção traz a sonoridade 
da banda, que conquistou o 
Brasil há mais de 30 anos, rein-
ventando arranjos e acordes 
sem perder a identidade, com 
uma trajetória marcada por 
excelência, especialmente por 
suas letras reflexivas e sua qua-
lidade musical.

“Quando se perde é que se dá 
valor
Esqueça os momentos perfeitos
Respire fundo dê seu jeito
Trabalhe agora a sua dor…” 
A letra traz nos seus versos, 
uma verdadeira poesia, sendo 
mais uma canção composta 
pelo vocalista Kim, no melhor 
estilo pop romântico.
A produção é do baixista, Julio 
Cézar . Ele que entende as so-
luções harmônicas da compo-
sição do irmão, e as traduz nos 

U
hits que o público aprova desde 
o primeiro acorde. 
O novo single que promete ser 
mais um grande sucesso da 
banda, já está disponível nas 
principais plataformas digitais 
e nas Rádios do Norte e Nordes-
te do país.

Letra da Música:
Meu coração andava indeciso
Sem a coragem da definição
Mas todo sentimento não rega-
do
Chega ao fim e não tem mais 
solução
Quando se tem amor
Não se trata de um jeito indife-
rente não
Quem não cuida do amor
Perde o rumo na estrada da 
emoção
Quando se perde é que se dá 
valor
Esqueça os momentos perfei-
tos
Respire fundo dê seu jeito
Trabalhe agora a sua dor
Quando se perde é que se dá 
valor
Eu sei o quanto te amava
Mas você não me enchergava
Não me procure, por favor
Quando se perde é que se dá 
valor
Quando se sente amor

A felicidade forma uma constela-
ção
Quem não cuida do amor
Não entende um riso sem expli-
cação
Quando se perde é que se dá valor
Esqueça os momentos perfeitos
Respire fundo, dê seu jeito
Trabalhe agora a sua dor

Queima de fogos no Rock in Rio 2019 

Quando se perde é que se dá 
valor
Eu sei o quanto te amava
Mas você não me enchergava
Não me procure, por favor
Quando se perde é que se dá 
valor
Esqueça os momentos perfei-
tos

Respire fundo, dê seu jeito
Trabalhe agora a sua dor
Quando se perde é que se dá 
valor
Eu sei o quanto te amava
Mas você não me enchergava
Não me procure, por favor
Quando se perde é que se dá 
valor

 Foto: Alexandre Durão

A bebê Helena no colo da mãe

“Quando se Perde é que se dá Valor”, 
o novo single da Banda Catedral o novo single da Banda Catedral 

Culturando 
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a t a c a n t e 
R i c h a r l i -
son, convo-
cado nova-
mente para 
a seleção 
b ra s i l e i ra , 
c o m e nt o u 
a situação 
de um ami-
go próxi-

mo, o jogador Pedro, do Fla-
mengo, que não foi lembrado 
por Tite na última lista.

Para o jogador do Everton, 
Pedro precisa "buscar novos 
ares" pois não está em situa-
ção confortável como reserva 
no atual clube.

"Converso com ele até hoje. 
Está no Flamengo, um grande 
clube do Brasil. Acho que ele 

tinha que buscar novos ares, 
não dá para ficar só no banco. 
Eu, conhecendo o Pedro, creio 
que ele não está satisfeito com 
isso, não está feliz de ficar só no 
banco, entrando no segundo 
tempo. Querendo ou não, isso é 
muito ruim para o jogador. Um 
jogador com o talento do Pedro 
não pode ficar entrando no se-
gundo tempo. Então acho que 
ele precisa buscar novos ares. 
Com certeza, ele jogando mais, 
conseguirá jogar na Seleção no-
vamente", afirmou Richarlison 
ao portal Goal.com.

Vale lembrar que Pedro foi 
alvo de investida do Palmeiras 
em fevereiro. O clube paulista 
ofereceu 20 milhões de euros, 
mas o Flamengo não quis nem 
iniciar a negociação.

Richarlison diz que Pedro, do Flamengo, 
precisa buscar novos ares: 'Jogando mais, 
conseguirá a Seleção novamente'

O atacante Richarlison, convocado novamente para a seleção brasileira

Foto: Gilvan de Souza

O

O Flamengo informou, na 
manhã desta sexta-feira, que 
o zagueiro Pablo, recém-con-
tratado, teve constatada uma 
lesão no ligamento colateral 
medial do joelho direito. A 
contusão ocorreu durante uma 
dividida no treinamento da úl-
tima quinta-feira. O zagueiro já 
iniciou tratamento, mas ainda 
não foi divulgada uma previ-
são de recuperação.

Lesões deste tipo costumam 
preocupar por exigirem trata-
mento de médio e longo prazo. 
A situação deve adiar a estreia de 
Pablo. Nos últimos dias, chegou 
a ser cogitada a inclusão dele na 
lista de relacionados para o jogo 
contra o Vasco, no domingo, 
mas com a contusão sua pre-
sença está descartada. O clube, 

Durcesio Mello está pronto para 
entregar o bastão no Botafogo, ao 
menos nos assuntos do futebol. Sai 
o presidente, entra o novo dono, 
John Textor, em um novo modelo 
em que a associação virou coadju-
vante da Sociedade Anônima do 
Futebol (SAF). O período foi curto, 
um ano e três meses, mas ficará 
como um dos momentos mais de-
cisivos da história alvinegra.

Para fazer o balanço dos dias 
animados pré-SAF, Durcesio re-
cebeu a reportagem do ge em 
um dos últimos dias de despa-
cho no Nilton Santos. Em breve, 
o dirigente fará a mudança para 
General Severiano, onde vai co-
mandar o clube Botafogo sem o 
carro chefe de sempre.

Na entrevista, o presidente re-
lembrou momentos marcantes 
deste ano e do ano que passou, 
revelou bastidores e explicou pon-
tos importantes da parceria entre 
Botafogo e Textor. Além disso, pro-
jetou o futuro do clube sem o fute-
bol e explicou qual será o papel da 
associação na nova SAF alvinegra.

Confira como foi a conversa 
com o presidente do Botafogo:

por que o Botafogo foi escolhi-
do por Textor?

Durcesio Mello: O motivo é 
simples: porque o Botafogo era 
o melhor produto que tinha no 

inclusive, já havia regularizado a 
documentação do atleta.

Pablo, de 31 anos, foi a con-
tratação mais recente do Rubro-
-Negro, e chegou para reforçar o 
setor defensivo da equipe. Ele 
foi apresentado na quinta-fei-
ra, após ser contratado junto ao 
Lokomotiv de Moscou por cer-
ca de 2,5 milhões de euros (R$ 
14 milhões). Seu vínculo com a 
equipe carioca vai até 2025.

Veja a nota publicada 
pelo clube:

"No treino da última quinta-
-feira (17), Pablo sofreu um trau-
ma direto no joelho direito após 
uma dividida. O atleta realizou 
exame, que constatou uma le-
são no ligamento colateral me-
dial. Iniciou a fisioterapia."

Antes de estrear pelo Flamengo, 
zagueiro Pablo sofre lesão de 
ligamento no joelho direito

Pablo com a camisa do Flamengo no Ninho 

Foto: Marcelo Cortes

A vida depois da SAF: Durcesio Mello explica 
papel do clube no futuro do futebol do Botafogo

mercado. Tinha um investidor que 
queria comprar um time no Brasil, 
e o Botafogo, disparadamente, era 
o melhor ativo para fazer isso. Por 
quê? Porque estamos nos prepa-
rando há mais de dois anos.

Isso começou com os irmãos 
Moreira Salles, quando contrata-
ram o estudo que deu o pontapé 
inicial para esse projeto todo. Pas-
sou, não deu certo. Viemos para o 
Plano B, e as coisas foram se ajei-
tando. Então, quando o John Tex-
tor chegou, o clube estava pronto. 
Todo dever de casa tinha sido feito. 
A dívida estava estruturada, nego-
ciada. Tudo estava muito bem defi-
nido. Tanto é que o Jorge Braga fala 
que foi num tempo relâmpago.

Por que o Botafogo escolheu 
Textor?

A gente tinha outras propostas 

que ainda estavam embrionárias. 
O John Textor entrou como um 
trator, e o negócio andou muito rá-
pido. E por que o projeto do John 
teve preferência em relação a ou-
tros? Porque ele já tem ativos no 
futebol e ele quer ficar no futebol. 
Isso é muito importante. Ele tem 
o Crystal Palace, o Molenbeek, está 
tentando um clube em Portugal e 
outro na Espanha, e o Botafogo é o 
principal desses ativos dele.

Quando pergunta para ele se vai 
vender o Botafogo um dia, ele diz: 
"Não, o Botafogo só com a minha 
morte. Quando eu morrer, vai pas-
sar para os meus filhos. Isso daqui é 
o meu legado". O que é muito legal 
para o torcedor e para a gente que 
está passando que ele não está aqui 
para fazer uma alavancagem, ter lu-
cro e sair. Não é isso.


